

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Melihat Hasil penelitian dari pembahasan yang telah dilakukan oleh penulis menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif terkait Diversifikasi Pendapatan Masyarakat Pasca Renovasi Wisata Legenda Sampuraga di Desa Sirambas Kecamatan Panyabungan Barat Kabupaten Mandailing Natal dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Wisata Legenda Sampuraga merupakan wisata yang berada di Desa Sirambas, Kecamatan Panyabungan Barat, Kabupaten Mandailing Natal. Wisata Legenda Sampuraga merupakan suatu legenda yang menceritakan seorang anak yang durhaka terhadap ibu kandungnya sehingga dikutuk menjadi sebuah kolam panas. Dengan peristiwa tersebut masyarakat Desa Sirambas menjadikan sebagai salah satu wisata. Seiring dengan berjalannya waktu pengunjung Wisata legenda Sampuraga semakin meningkat berbagai luar daerah yang berkunjung. Tetapi masyarakat Sirambas tidak dapat melestarikan wisata dengan baik sehingga kurang lebih 10 tahun wisata diabaikan oleh masyarakat setempat. Dengan kondisi wisata sangat tidak tertarik dikunjungi yaitu banyaknya tumpukan sampah di sekitaran wisata, kolam sampuraga yang dipenuhi dengan rumput liar dan jalan menuju wisata sangat memperhatikan. Namun pada tahun 2020 wisata Legenda Sampuraga di renovasi oleh Bapak Bupati Mandailing Natal dengan tujuan untuk melestarikan peninggalan Legenda dan

meningkatkan ekonomi. Perubahan yang direnovasi dalam wisata tersebut seperti kolam panas Sampurga, jalan menuju wisata dan berbagai pembangunan yang baru yang akan disediakan untuk pengunjung seperti, tempat istirahat, musholla dan pemandian uap. Kondisi sampuraga sangat jauh berubah dengan kondisi semulom adanya renovasi wisata.

2. Masyarakat Desa Sirambas dikenal dengan mayoritas bertani, sehingga masyarakat Sirambas masih tergolong dengan ekonomi rendah dalam memenuhi kebutuhan hidup. Seperti halnya masyarakat petani pada dasarnya cara mereka dalam memenuhi kehidupan bukan hanya sekedar mencari keuntungan tetapi sebagai memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari dalam meningkatkan ekonomi pendapatan. Desa Sirambas dikenal dengan memiliki salah satu wisata Sampuraga yang sudah direnovasi oleh pemerintah Kabupaten Mandailing Natal dengan berbagai perubahan. Faktor yang melatarbelakangi wisata Sampuraga yaitu sebagai salah satu diversifikasi pendapatan masyarakat Sirmabas dengan tujuan untuk meningkatkan ekonomi Pengurangan masyarakat Desa Sirambas yang masih pengangguran dan melastrikan wisata sampuraga.

3. Salah satu diversifikasi pendapatan ekonomi yang dilakukan oleh masyarakat Desa Sirambas yaitu dengan membuka usaha lain dibidang pariwisata yaitu wisata Legenda Sampuraga. Usaha yang dilakukan oleh masyarakat yaitu dnegan berdagang di wisata, berbagai jenis usaha dagang yang dilakukan oleh masyarakat Desa Sirambas seperti menjual berbagai jenis makanan dan minuman di wisata. Selain itu masyarakat Desa

Sirambas ada juga yang menjual berbagai jenis buah-buahan dari hasil tanaman mereka seperti semangka dan pepaya. Sebagian dari masyarakat Desa Sirambas ada juga yang bekerja sebagai penjaga wisata dan sebagai tukang parkir. Cara Masyarakat Desa Sirambas melakukan diversifikasi pendapatan yaitu dengan bekerja sebagai petani yaitu pada pagi hari dan mereka bekerja sebagai usaha sampingan mereka dengan bekerja di siang hari. Dengan peristiwa tersebut dapat dilihat bahwa dengan perubahan atau pengembangan wisata masyarakat Desa Sirambas mengalami tingkat ekonomi meningkat akibat dari renovasi wisata Legenda Sampuraga.

5.2 Saran

Adanya permasalahan-permasalahan yang dihadapi setiap masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehingga sekarang ini tetap dapat bertahan hidup. Sehingga dengan melalui suatu pendekatan studi yang membawa masalah-masalah ekonomi pedesaan dan bagaimana usahanya untuk menanggapi secara baik atau pemecahan masalah yang digunakan perlu dikembangkan. Memilih atau melakukan berbagai pekerjaan diharapkan agar masyarakat mampu mengupayakan pengembangan yang harus disamakan dengan kemampuan yang dimiliki dan potensi alam yang tersedia. Melalui penelitian yang dilakukan diharapkan :

1. Masyarakat tetap melestarikan wisata Legenda Sampuraga dengan baik dan harus mengelola wisata sehingga objek wisata Legenda Sampuraga

lebih baik, lebih maju dan lebih terkendali dalam membantu masyarakat memberikan lapangan pekerjaan bagi masyarakat yang membutuhkan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dibandingkan sebelumnya dengan diabaikannya wisata legenda sampuraga.

2. Generasi muda diharapkan agar dapat memanfaatkan pembangunan wisata dengan baik seperti musholla yang dijadikan sebagai hafiz Al-Qur'an untuk anak-anak madina. Untuk generasi muda agar lebih melestarikan wisata lebih baik kedepannya agar wisata tetap menjadi salah satu sebagai sumber pendapatan untuk kedepannya.
3. Lebih meningkatkan pendidikan anak, khususnya Desa Sirambas penulis mengharapkan agar pendidikan lebih diutamakan untuk anak-anak Desa Sirambas agar kedepannya tidak hanya berfokus untuk mencari uang saja namun harus lebih berpendidikan yang lebih tinggi.